

VIVIMOS EL FÚTBOL A NUESTRA MANERA

ANÁLISIS DE LA SITUACIÓN PRESIDENCIAL

Todos sabemos que, desde hace un tiempo, existe un conflicto institucional en el Cádiz C.F. que está afectando al funcionamiento del mismo y todos sabemos también que nuestro colectivo **Brigadas ★ Amarillas**, en dicho tema, está en contra de la presidencia de **Manuel Vizcaíno**, pero seguramente muchos no sabrán bien el porqué de dicha postura. En esta misiva queremos explicar dichos motivos y, aunque se quedarán algunos asuntos en el tintero, básicamente son los más importantes, pero sobre todo son hechos ya acaecidos que son fácilmente contrastables.

Para aclarar este embrollo debemos retroceder al año 2013 en el cual la mayoría de acciones son adquiridas por la sociedad **Locos por el Balón** formada por **Pina y Del Nido**, pero la intervención de **Consejo Superior de Deportes** prohibiendo dicha operación

provoca que **Manuel Vizcaíno** sea designado como presidente por parte de dicha sociedad mercantil, siendo realmente una especie de testafarro de los verdaderos dueños.

A partir de ese momento comienza una era presidencialista en el que las medidas populistas, la manipulación total en el entorno del club y la

mentira, son la norma habitual en el día a día del club, cuyo único y prioritario objetivo es el de encumbrar a la mayor gloria posible al Sr. **Vizcaíno**.

La primera medida populista fue la de conceder el uso de la tienda del club a una franquicia de **Adidas**, todos sabemos lo popular de la marca deportiva y como gusta entre el cadismo y la categoría y prestigio que

esta firma da, pero también sabemos que quitó por primera vez en su historia el descuento en la compra de material por ser abonado del Cádiz C.F. Por otra parte, lo que muchos no sabrán es que está regentada por amigos del presidente. Por el contrario, la entidad amarilla no se lleva absolutamente nada de los beneficios de las ventas y para colmo de males el contrato firmado tiene cinco años de concesión,

demasiado largo para cualquier compromiso comercial (hoy en día nadie firma eso) y que compromete e hipoteca gravemente los ingresos de entidad cadista en este campo concreto.

Otras medidas populistas son los precios de los abonos y entradas, que en una ciudad con tanto paro siempre tendrá una importante y cálida



SALUD, CADISMO Y LIBERTAD!

BRIGADAS AMARILLAS 1982

CADIZ CLUB DE FUTBOL

VIVIMOS EL FÚTBOL A NUESTRA MANERA

BRIGADAS AMARILLAS 1982

CADIZ CLUB DE FUTBOL

acogida. Pero desde el punto de vista de los beneficios que recibe el Cádiz C.F., un club no lo olvidemos humilde económicamente, es una medida disparatada e irracional, y recordando que **Vizcaíno** no es el dueño se podrá entender que eso a él no le importe demasiado. Como tampoco le importó demasiado la historia del club, cuando en otro arrebatado de populismo le dio, después de su muerte, por poner el nombre de **Ramón Blanco** al campo número 1 de las instalaciones del **Rosal**, ignorando que ese campo ya tenía nombre y ni más ni menos que el de **Manuel de Diego**, presidente que consiguió el ascenso por primera vez a primera división y que fue el artífice de que los terrenos del **Rosal** sean propiedad de la entidad amarilla. Otro detalle de su menosprecio a nuestra historia fue el de conceder la cesión de varios trofeos Carranza a una cofradía, que los usa de floreros, a cambio de saltarse la lista de espera para poder cagar un paso en Semana Santa. Por otra parte, no sabemos que les habrá dado a los coristas a cambio de salir en Carnaval.

En cuanto a la manipulación, comienza por tener contenta a la prensa, empezando por invitarlos por primera vez a la cena de Navidad, cuando siempre ha estado limitada a jugadores, empleados y técnicos de la entidad, ya que la misma es de ámbito exclusivamente laboral. Continuando con sus manejos, se dedicó a convocar oscuros consejos de administración, en el que como resultado más llamativo fue la expulsión de los accionistas minoritarios, todos ellos cadistas, de las juntas del mismo, algo que ni siquiera en su día se atrevió a realizar el ínclito Antonio Muñoz, haciendo controvertidas ampliaciones de capital y obteniendo con ello un refuerzo importante de los poderes del presidente, que quedaba de esta manera y en su momento muy por encima de los accionistas de la sociedad

anónima deportiva.

La temporada que estuvo sin el apoyo de **Quique Pina**, aunque varios jugadores de la plantilla fueran de este último, **Vizcaíno** demostró que no tenía ninguna solvencia económica, pues se vio obligado a pedir un préstamo a **Dolyen** y a malvender la cantera cadista al **Villareal** y a su **Sevilla**, hipotecando el futuro del club al firmar por cinco largos años. El caso **Diego González** es el más significativo y el que conocemos todos, pero lamentablemente ha habido muchos más. Fue entonces en esa temporada cuando comenzó a rescindir de manera unilateral a subcontratas del Estadio, comenzado una era en el que mantenimiento deja mucho que desear y cuyo ejemplo más notorio es el césped del terreno de juego, que sin haber comenzado la liga ya está en un lamentable estado, afectando directamente y de lleno a lo más importante del club, el desarrollo deportivo del equipo y por tanto sus resultados. Además están las posibles indemnizaciones que se deriven de las decisiones judiciales que en el futuro salgan de las diferentes demandas que se han presentado contra el Cádiz C.F. por este mismo tema.

Finalmente, por ser lo que consideramos más importante, tratamos el tema de la credibilidad o dicho feamente las mentiras del presidente. Empezando cuando dijo que no tenía requerimiento notarial para convocar una junta general, en el que se le pedía la administración compartida, negándose a convocarla. **David Buitrago** demostró posteriormente con documentos que **Vizcaíno** mentía. O cuando hablo de su magnífica amistad con **Quique Pina** y este último lo negó, ante lo cual y echándole cara, el presidente sevillano declaró que mintió para favorecer los intereses del

SALUD, CADISMO Y LIBERTAD!

VIVIMOS EL FÚTBOL A



Cádiz C.F. y, lo que es más grave, dijo que lo volvería hacer siempre que fuera conveniente para la entidad amarilla... o para él. También mintió cuando firmó un acuerdo con **Pina** y durante un año le estuvo negando la firma para la parcela deportiva incumpliendo con ello dicho acuerdo, perjudicando el desarrollo de la plantilla y solo cediéndola cuando fue presionado este verano desde distintos ámbitos cadistas.

Lo mismo que hizo cuando después de los incidentes de **San Francisco**, empezó una campaña de acoso por parte de la seguridad privada contra **Brigadas ★ Amarillas**, con exhaustivos registros e impedimentos al acceso de nuestros miembros, culminando con la negativa a cedernos la sala de prensa del Estadio para una charla sobre los refugiados y en el último momento, alegando que la policía se lo había prohibido, ya que no estábamos registrados en el libro de seguidores, mentira que rebatimos fácilmente, ya que dicha gestión la firmamos debidamente bajo notario. Todo este acoso a nuestro colectivo acabó en cuanto le presionamos con la amenaza de huelga en la grada.

En definitiva, por todas estas razones y algunas más que no hemos expuesto, siendo lo anteriormente presentado como más que suficiente, desde el colectivo cadista y antifascista **Brigadas ★ Amarillas** pedimos y exigimos que **Manuel Vizcaíno** presente de manera inmediata e innegociable su dimisión como presidente del Cádiz C.F.

En Cádiz, a 6 de septiembre de 2017.

Asamblea Ejecutiva de Brigadas ★ Amarillas.

BRIGADAS AMARILLAS 1982



SALUD, CADISMO